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Hôtel du Département 
Place Saint‐Arnoux 
05000 GAP 

 

Conseil d’Administration n°1 
le vendredi  22 mars 2019, 10 h à Crots,  

Salle polyvalente 
 

Étaient présents : 
Marie‐Christine RENAUD, Raymond MARIGNE, Christian BRUN, Samuel PETERMANN, 
Henri RANQUE, Jacques ACHERY, Pierre BLANC, Jean‐Pierre EYRAUD, Mario FABIAN, 
Alain  JAUME, Michel MERLE, Gérard MONOD,  Jean‐Paul  REYNIER,  Pierre  TEISSIER, 
Auguste TRUPHÈME. 
 
Étaient excusés : 
Claude AMOURIQ, Roger BARBAN, Aliette BEGOU, Lucien CLARY, Maurice MATTHIEU.  
 
Accompagnants :  Rosette  BRUN,  Suzy  MARIGNE,  Mado  PETERMANN,  Jean‐Luc 
RENAUD. 
 
Accueil, dans la salle polyvalente de Crots, par Michel MERLE qui a préparé avec grand 
soin, l’organisation de la rencontre. Il en est remercié. 
 
Le quorum étant atteint (CA : 25 membres ‐ 15 présents, tous membres du CA),  le 

Conseil  d’Administration  peut  délibérer  valablement  et  prendre  les  décisions 

proposées à l’ordre du jour. 

I * Vie du GAMHA ‐ Bilans et perspectives 
 
1 * Compte Administratif et Budget Prévisionnel 2019 
 
Le trésorier, Samuel PETERMANN, rappelle le Compte Administratif 2018 arrêté au 30 
novembre 2018. 
Il lui manque deux écritures à noter pour clôturer le bilan. 
La subvention du Conseil départemental  (fonctionnement 2018) a été versée sur  le 
compte : 1 800 €. 

Groupe des Anciens Maires des 

Hautes‐Alpes 
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Le Compte administratif 2018 n’appelle aucune remarque particulière. Il sera 
présenté et validé par l’AG. 
Le BP19, validé au CA du 3 décembre 2018, sera présenté pour approbation, à l’AG 
2019. 
 
Retraite des anciens Conseillers Généraux – Participation du Conseil départemental : 
Précision apportée par Jean‐Paul REYNIER et Raymond MARIGNE 
Les anciens Conseillers Généraux ont bénéficié à partir de 1992, d’un complément de 
retraite, prélevé sur le budget social du Département. Cette mesure a pris fin en 1997. 
Des  anciens  CG,  en  fonction  dans  cette  période,  continuent  à  bénéficier  d’un 
complément de  retraite, prélevé  sur un  fonds de placement, qu’ils ont eux‐mêmes 
abondé.  
 
3 * Adhésions ‐ Cotisations  
Le nombre d'adhésions à ce jour est de 41.  
 
Le montant  de  la  cotisation  annuelle  reste  fixé  à  25,00  €,  sans  changement  par 
rapport à 2018. 
Une attestation est délivrée à chaque cotisant.   
 
 
4 * Calendrier des activités de 2019 ‐ Rappel 
 
* Réunions communales – 3, une 4ème peut être programmée, selon les opportunités. 
1 – 1er mars : Saléon 
2 – 17 Mai : Névache 
3 – Octobre : La Roche‐de‐Rame 
 
* Conseils d’Administration – 2 
1 – 22 Mars : Crots  
2 – Décembre : Gap Hôtel du département 
 
* Assemblée Générale 
26 Avril : Jarjayes 
Les dates sont fixées en fonction des disponibilités des maires qui reçoivent GAMHA. 
 
* Manifestations 
1  ‐  Organisation  de  la  remise  de  l’honorariat :  Démarches  faites  par  Raymond 
MARIGNE, pour fixer la date de la cérémonie, avec Madame la Préfète.  
Compte tenu de l’agenda très chargé de cette dernière, Raymond MARIGNE, en accord 
avec  les  services  préfectoraux,  propose  d’organiser  la  cérémonie  à  l’Hôtel  du 
Département, avec invitations au Président du Conseil départemental, au Président de 
l’AMF05, aux 3 grands élus, à la Secrétaire Générale de la Préfecture.  
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 Dix dossiers présentés : Magdeleine SAUVEBOIS, Christian AIGON, Georges AYE, Henri 
BELLOT,  Georges  BELLON, Marcel  CHAUD,  Xavier  CRET,  Jean‐Pierre  EYRAUD,  Jean 
PATRAS, Pierre TEISSIER. 
Xavier CRET ne souhaite pas participer à la cérémonie. 
Magdeleine SAUVEBOIS sera représentée par un membre de sa famille. 
 
2 – 25 juin ‐ Journée conviviale : Le Dévoluy (accueil à La Neyrette) – Visite de la Mère 
Église et des Gillardes. Organisation déjà bien préparée par Jacques ACHERY. 
 
3 – Du 23 au 26 Septembre – Voyage : La Suisse, présenté par Samuel PETERANN 
Visite de Lausanne, de Genève – Musée olympique – Visite d’une chocolaterie, d’une 
fabrique de gruyère … Visite d’une ferme modèle (usine de méthanisation) 
Participation à une séance du Grand Conseil, à Lausanne – Apéritif dînatoire 
Visite de  l’ONU – Rencontre avec Annie GENEVARD, Vice‐Présidente de  l’Assemblée 
Nationale et présidente de l’ANEM 
 
4 – Samedi 7 Septembre ‐ Salon littéraire – « Les élus qui écrivent » 
Embrun (Accord très favorable de Madame La Maire) – Salle de la Manutention 
Mot d’appel aux anciens maires dans le bulletin : 4 inscriptions 
Appel aux élus en exercice, par la voie des mairies  
Une petite subvention auprès de la région sera certainement sollicitée. Accord du CA, 
le 3 décembre 2018 : non faite à ce jour. A discuter lors de la prochaine commission. 
 
Organisation : La commission se réunira le vendredi 12 avril 2019, à 10h, à l’Hôtel du 
Département 
La salle a été retenue par Raymond MARIGNE. 
Ordre du jour :  
Publicité à faire – articles – mail mairies – affiche – signalétique – subvention Région ? 
Prendre  contact avec  la  Société d’Études des Hautes‐Alpes qui pourrait  soutenir  le 
salon,  en  prêtant  un  fonds  d’ouvrages  rédigés  par  des  anciens  élus,  disparus 
aujourd’hui. 
Roger CÉZANNE, pourrait‐il participer ? (ancien secrétaire de mairie) 
 
5  *  Bilan  du  dossier  « Transfert  des  compétences  des  Communes  vers  les 
Communautés de Communes, dans le domaine de l’eau »  
* Il manque l’interview de Jean‐Michel ARNAUD et de M. BEYNET (Président des maires 
ruraux) 
* L’enquête auprès des Communes est lancée, par mail : quelle a été la décision des 
Communes ? Transfert ? 
   
 
6 * Projet pour l'année 2019  
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Thème d'étude de l'année 2019 : 

 La transition énergétique dans les Hautes‐Alpes : 
– filière bois – parcs photovoltaïques – parcs éoliens en projet … 

 
II * Monsieur le Maire de Crots, présente sa commune 
 
Caractérisée  par  son  torrent  capricieux,  le  Boscodon,  avec  le  plus  grand  cône  de 
déjection d’Europe.  
7 km de rives sur le lac de Serre Ponçon ‐ Le château de Picomtal (privé), rendu célèbre 
par une émission télé qui montrait la gazette d’un artisan, écrite sous les lattes d’un 
parquet – 
L’Abbaye de Boscodon – La Forêt domaniale d’exception ‐  
30 hameaux : 40 km de voirie – déneigement difficile, du fait de l’habitat dispersé ‐ 
Commune  dynamique  qui  « rattrape »  Savines :  3ème  place  d’importance,  après 
Embrun et Chorges, au sein de la Comcom ‐ 
1100 habitants (100 de plus, en 5 ans) – 120 enfants scolarisés (5 classes, bientôt 6) – 
3 employés techniques ‐ 
2 locaux commerciaux occupés (boulanger et coiffeuse) – 1 restaurant renommé – 1 
gîte – 1 camping de 200 places avec des mobil homes –  
le plus grand vide grenier du 05,  le 1er mai qui attire 30 000 visiteurs –  la fête sur  la 
plage avec feux d’artifices, en été et bœuf à la broche – le musée de la charcuterie. 
 
Sur  le  transfert des  compétences de  la Commune de Crots, à  la Communauté de 
Communes, dans le domaine de l’eau, Monsieur le Maire s’exprime avec prudence. 
Monsieur le Maire pense que le dossier de l’eau est difficilement gérable par les petites 
communes, (sans toutefois préciser  la taille de sa Commune.) Il ajoute que  la fusion 
des communes pourrait être une solution.  (Pense‐t‐il à un éventuel  rapprochement 
avec d’autres communes ?) 
Sa crainte, toutefois, est que le prix du m3 consommé s’envole, avec un transfert vers 
la Comcom. 
Actuellement, la Commune de Crots maîtrise aisément le dossier de l’eau, pour ne pas 
envisager de transférer la compétence. 

 
  

La séance est levée à 12h 15. 
 
Apéritif offert par le monsieur le Maire de Crots –  
Repas convivial aux Bartavelles –  
Après‐midi : Visite du musée de la charcuterie, à Crots. Collections remarquables. 

 
 


